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Requerimento no XXX, de 2024. 

 

 

 

 

 

 

                 

Senhor Presidente, 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido solicitado ao Executivo, solicitando-

lhe providências da secretaria competente, para que informe acerca da falta de iluminação da 

Praça do Gaivota, no município de Itanhaém. 

 

Justifico que a referidos lugares estão com iluminação precária e ineficiente, em alguns 

pontos não há sequer lâmpadas, podendo favorecer acidentes de trânsito, bem como a ação de 

marginais contra usuários do local.  

 

Ressalto que este pedido é realizado em razão das inúmeras solicitações dos moradores 

daquela localidade, bem como transeuntes, que destacam a dificuldade de movimento nestes 

locais, devida a escuridão noturna.  

 

Saliento que a iluminação pública é um serviço básico e indispensável para atender as 

mínimas necessidades, garantindo tranquilidade e segurança à população. É evidente que 

providências urgentes precisam ser adotadas, para sanar os sérios inconvenientes causados à 

população, devida a iluminação precária e ineficiente dos locais supracitados. 

 

  

 

“Solicita ao Executivo, informações acerca 

da falta de iluminação da Praça do Gaivota 

– em nosso município”. 
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1. Como houve uma obra de infraestrutura no local, o contrato da obra previa a 

instalação de iluminação nestes locais? 

 

2. Por qual motivo a instalação da iluminação não foi feita?  

 

3. Foram realizadas notificações das empresas para a manutenção e a realização de 

reparos dos defeitos? 

 

4. Houve alguma vistoria no local, quando do fim da obra, para verificação dessa falta 

de iluminação?  

 

 

Em razão do exposto, solicito a substituição das lâmpadas, nos postes já existentes nos 

trechos acima mencionados, tendo em vista mais segurança e qualidade de vida para a 

população. 

 

Espero contar com o apoio dos nobres pares nesta questão tão relevante, e aproveito o 

ensejo para externar meus protestos de elevada estima e consideração. 

 

 

 Sala “D. Idílio José Soares”, em 06 de junho de 2024. 

 

 

Fernando da Silva Xavier de Miranda  

Vereador 
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